

comme jadis à la Sécu. Une borne interactive à écran tactile pour la délivrance de certificats de non-gage est à la disposition des usagers. Le hall d'accueil devient lieu d'expositions et l'on peut voir actuellement "Guynemer, un mythe, une histoire" et une évocation de la Première Guerre mondiale. Le 26 octobre, Michel Sappin, le préfet du Lot, baptisait une salle de réunion de la cité Bessières du nom de Claude Erignac, le préfet assassiné en Corse...

Tons acidulés et bleu électrique



Si "**Drienne**", peintre-sculpteur, utilise de la résine pour travailler le bois, c'est "*pour me rapprocher de l'effet du verre, et avoir une profondeur, ce que n'offre pas le vernis.*" Et "*verniss*", nous le sommes, puisqu'après avoir vécu 23 ans aux États-Unis (d'où une influence américaine très marquée) et exposé notamment en Californie, elle a posé ses valises dans le Lot. Ses totems, ses toiles acidulées, et ses objets ludiques aux couleurs explosives sont exposés jusqu'au 29 janvier 1999 à l'agence clientèle EDF de Cahors, avenue Pierre Sémard.

Quel av
Vendredi 30 octobre
tation du Conseil éco
et social de Midi
élus et acteurs écon
département étaien
Cahors pour une j
réflexion et de pr
dans le cadre du
contrat de plan É
couvrant la périod
2006.

Comme à son ha
président du Conse
mique n'a pas mât
et a dénoncé les ter
saupoudrage trop
préférées à une
réflexion d'ensembl
*est de repartir avec
fication des proposi
le Lot afin de conv
acteurs et les élus
pour corriger les
lourdes. Longtemps,
ment au sujet des
collectifs et des voi
munication, chacun
sur son devant de
aujourd'hui nous dev
des problèmes que
ont réglé depuis l
temps", a expliqué
Chauzy.*

Pour lui, pas de
l'État doit mettre la
pâte afin de "ra